

Inselführung für die Mitglieder des Personalverbands



Wir freuen uns, Ihnen eine interessante Besichtigung und Führung auf der grössten Insel der Schweiz anbieten zu können.

Die Insel Ufnau ist ein begehrtes Ausflugsziel und kann nur über den Wasserweg erreicht werden. Ihre zeithistorische Bedeutung mit ihrem kulturellen Erbe ist für die Region sehr wichtig. Der Verein „Freunde der Insel Ufnau“ setzt sich seit 15 Jahren mit viel Engagement und Herzblut für "die Insel der Stille" ein und unterstützt das Kloster Einsiedeln als Eigentümerin ideell und finanziell.

Die Führung auf der Insel Ufnau ist auf 30 Personen begrenzt (Eingang der Anmeldung ist massgebend). Bei grossem Interesse könnte eine zweite Führung zu einem späteren Zeitpunkt organisiert werden. Die Führung ist für die Mitglieder kostenlos. Die Kosten für die Überfahrt mit dem Insel-Taxi werden von der Gemeinde Freienbach mitfinanziert. Daher kann ein vergünstigter Preis von Fr. 2.- pro Fahrt angeboten werden. Diese Fahrtkosten bezahlen die Mitglieder direkt beim Einstiegsort in Pfäffikon.

Die Anmeldungen können bis am **24. Mai 2019** an info@pvsz.ch gerichtet werden. Eine Teilnahmebestätigung oder Absage (mehr als 30 Personen) erhalten Sie nach Meldungseingang.

Treffpunkt: Pfäffikon SZ, Unterdorf, Parkplatz Seeanlage (5 Minuten zu Fuss vom Bahnhof)
Zeit: Samstag, 1. Juni 2019, 11:00 Uhr
Dauer: Führung von 12:30 Uhr bis ca. 13:45 Uhr (Rückfahrt bis 15:00 Uhr)
Allfällig spätere Rückfahrten müssen individuell mit dem stündlich verkehrenden Kursschiff via Rapperswil SG organisiert werden.

Freundliche Grüsse
Personalverband Kanton Schwyz
Vorstand